

KIRCHE

Seit Jahrzehnten engagiert

VON UNSEREM MITARBEITER FRANZ GALSTER

Obertrubach – Johann Habermann aus Bärnfels und Siegfried Gmelch aus Geschwand standen im Mittelpunkt eines Dankgottesdienstes in der Obertrubacher Pfarrkirche St. Laurentius. Zelebriert wurde der Gottesdienst von Pfarrer Werner Wolf.

Habermann und Gmelch wurden für ihre großen Verdienste in der Pfarrgemeinde Obertrubach geehrt. Beide brachten sich über 40 Jahre im Pfarrgemeinderat ein. Sie begleiteten maßgeblich die Renovierungen in ihren Filiationen Bärnfels und Geschwand. Dies gilt auch für die Anpassung an die neue Form der Liturgie.

Habermann diente zudem über viele Jahre als Wallfahrtsführer. Gmelch blickt gleichzeitig auf 44 Jahre Mesnerdienst



**Johann
Habermann**



**Siegfried
Gmelch**

zurück. „Diese Aufgabe ist in unserer Familie seit die Kirche von Geschwand existiert, genauer seit 53 Jahren. Zunächst war es mein Vater, dann eben ich. Ich mache es gerne für ein Vergelt's Gott“, sagte Gmelch.

Wolf überreichte den beiden eine Dankesurkunde von Erzbischof Ludwig Schick. Den musikalischen Rahmen lieferte die FSV-Frauensinggruppe.

[Artikel versenden](#)

[Mail zu diesem Beitrag an die Redaktion schreiben](#)

[Fenster schließen](#)

[Seite drucken](#)